

*Du bist nicht mehr dort, wo du warst,  
aber du bist überall, wo wir sind.*

*Victor Hugo zugeschr.*

## HERZLICHEN DANK

Wir sind berührt von den vielen Zeichen der Anteilnahme, der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von

# Magdalena Scholl-Haumann

erfahren durften.

Besonders bedanken wir uns bei Pfarrer Peter Weiss für die einfühlsamen und tröstenden Worte, die würdig gestaltete Abschiedsfeier sowie bei der Organistin, Frau Barbara Grimm, für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung.

Ganz speziell bedanken wir uns bei Mira und Michaela, bei der Spitex Mediko sowie bei Dr. med. M. Pohly für die jahrelange medizinische Betreuung. Alle zusammen haben ermöglicht, dass Magdalena zu Hause friedlich einschlafen durfte.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, allen, welche uns in dieser schweren Zeit mit tröstenden und aufmunternden Worten, mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, danken wir von ganzem Herzen.

Horgen, im August 2023

Die Trauerfamilien